

Murió Tony Flores

Escrito por Muralsonorense.com
Martes 07 de Marzo de 2017 17:51

CD. DE MEXICO, 7 de Marzo de 2017.- Antonio Flores Pérez ya es parte de la historia artística de México.

Su deceso la tarde de este domingo consternó el ambiente del canto y la comedia, pero en lo general a la legión de amigos y en lo particular a la comunidad de su natal, Guaymas, Sonora, un puerto turístico y comercial al que siempre promovía en sus presentaciones con su infaltable “soy de Hawaii... de Hawaimas, Sonora”, y expresaba su amor eterno por el suelo que lo vio nacer 67 años antes.

Durante la noche de domingo, lunes y martes, ha habido homenajes en distintos medios impresos y electrónicos recordando al comediante y cantante.

Tony Flores murió víctima de Esclerosis Lateral Amiotrófica, EPOC, diabetes, presión alta y arritmia en el corazón. Había utilizado los últimos años un tanque de oxígeno y recibía tratamiento basado en cannabis, lo cual le prolongó la vida.

AGRADECÍA A LA VIDA

“Agradezco cada día que despierto vivo y puedo moverme un poco. También inicié un tratamiento de frecuencias auditivas personalizadas, las cuales oigo con audífonos. Son como sonidos de mar con gaviota. Con esto he mejorado de la arritmia”, declaraba pocos días antes a un medio nacional.

Habló sobre la muerte. Lo hizo con gracia, como si no le temiera. Decía que estaba bien con la vida y debía estar bien con la muerte, que sin decirlo, quizá esperaba.

Ahora, comediantes, cantantes, la farándula en general, refleja su amor y tristeza al despedir al gran Tony Flores.

Murió Tony Flores

Escrito por Muralsonorenses.com
Martes 07 de Marzo de 2017 17:51

EL MENSAJE DE LA ANDI

Asociación Nacional de Intérpretes (ANDI)

5 de marzo a las 19:43 ·

Con profundo pesar, el Consejo Directivo y el Comité de Vigilancia comunican el sensible fallecimiento del intérprete Tony Flores, acaecido en la Ciudad de México este domingo 5 de marzo.

Trabajó en fotonovelas, como extra en las Telenovelas “La Constitución” y “El Carruaje”, del entonces Telesistema mexicano, ubicado en Chapultepec 18, Además de realizar presentaciones en centro nocturno como maestro de ceremonias.

Hasta que poco a poco fue ampliando su repertorio como cantante y logró un show propio al que posteriormente le integraría chistes. Sus imitaciones fueron resultando de una afortunada confusión, cuando fue contratado para una presentación con la idea de que era el conocido comediante Memo Flores.

A sus familiares y amigos les expresamos nuestras más sentidas condolencias y les enviamos un abrazo solidario.

Descanse en paz.